

# DPRD Kab. Karawang Menggelar Rapat Paripurna



## RAPAT PARIPURNA ISTIMEW MEMBAHAS TENTANG PENETAPAN :

1. Raperda tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah No. 6 Tahun 2015 tentang penyertaan Modal Pemkab Karawang BUMD.
2. Raperda tentang Penyelenggaraan Sistem Pemerintah berbasis elektronik.
3. Persetujuan Bersama Bupati Karawang Dan DPRD Kab. Karawang Terhadap Raperda Perubahan APBD TAHUN 2018.

Karawang, IP- RAPAT Paripurna Istimewa DPRD Kabupaten Karawang dibuka oleh Pimpinan DPRD Kabupaten Karawang H. Toto Suropto, didampingi oleh wakil pimpinan DPRD.

Rapat Paripurna DPRD Kab. Karawang dilaksanakan di gedung sidang DPRD, yang dipimpin oleh Ketua DPRD Kab. Karawang berjalan lancar.

Hadir dalam Rapat Paripurna Bupati

karawang di dampingi oleh wakil Bupati Karawang. Rapat diawali dengan pembacaan laporan ketua pansus - pansus dan dilanjut dengan pembacaan pandangan akhir Fraksi - fraksi.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan, bahwa penetapan Raperda merupakan proses awal dalam upaya mewujudkan cita-cita dan keinginan bersama dalam meningkatkan pelaya-

nan kepada masyarakat.

Untuk itu saya secara pribadi serta atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Karawang menyampaikan ucapan "Terima Kasih" dan "penghargaan yang tinggi" atas upaya yang telah selesai.

Sebagai gambaran umum bahwa anggaran pendapatan dan belanja daerah perubahan Tahun Anggaran 2018

dapat kami jelaskan sebagai berikut :

Pendapatan daerah pada APBD perubahan Tahun 2018 sebesar 4 Triliun 419 Milyar 767 Juta Rupiah, mengalami kenaikan sebesar 325 Milyar 443 Juta Rupiah atau 7,95 persen dari APBD murni 2018 sebesar 4 Triliun 94 Milyar 324 Juta Rupiah.

Perubahan belanja daerah Tahun 2018 sebesar 4 Triliun 715 Milyar 392 Juta Rupiah, mengalami kenaikan sebesar 362 Milyar 17 Juta Rupiah atau 8,32 persen dari APBD murni 2018 sebesar 4 Triliun 353 Milyar 376 Juta Rupiah.

Adapun struktur belanja daerah pada APBD perubahan Tahun 2018 meliputi : belanja tidak langsung dianggarkan sebesar 2 Triliun 88 Milyar 677 Juta Rupiah.

Sedangkan alokasi perubahan anggaran belanja langsung menjadi sebesar 2 Triliun 626 Milyar 715 Juta Rupiah, mengalami kenaikan sebesar 398 Milyar 598 Juta Rupiah atau 14,12

persen.

Bupati, atas nama pemerintah daerah menghaturkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran DPRD Kabupaten Karawang, dan pihak-pihak terkait lainnya yang selama ini telah bekerja bersama dengan pemerintah daerah guna mewujudkan Kabupaten Karawang yang sejahtera.

Kami berharap jalinan sinergitas dan kebersamaan yang baik ini dapat terus berjalan di masa yang akan datang.

Disela rapat paripurna ini anggota Fraksi BNN Indriyani, ST menyampaikan intrupsi agar nantinya pandangan akhir fraksi dapat dijawab secara tulisan oleh Bupati Karawang dan diberikan kepada masing-masing fraksi.

Setelah itu dilanjutkan dengan penandatanganan perubahan APBD tahun anggaran 2018 dan penetapan peraturan DPRD tentang tata tertib DPRD oleh pimpinan DPRD Kab. Karawang dan Bupati Karawang.

\*\*JATI MUBI